

平成最後の観桜会

この度、観桜会を四月四日・五日の二日間にかけて実施いたしました。昨年はあいにく桜が散つておりとても残念でしたが、今年は八分咲きで、天候にも恵まれ参加された利用者様は外気に触れ、季節を感じ、少しでも気分転換できたかなと感じています。

一日目は、お天気は良かつたのですが、風が強く吹く中でも桜をご覧になると、自然と笑顔になり「綺麗だね。良いよ。」と話されておられました。二日目は、とても暖かく皆様喜ばれ、中には涙ぐむ利用者様もおられ、一緒に参加出来てとても良かったです。

今年、平成最後の観桜会はとても良い思い出になりました。



|階事務室前に
年間行事やボランティ
ア等の写真を見学。



施設見学の後は
喫茶コーナーでひと休み

内覧会の様子



地域のお祭りもだんだんと無くなっている話を聞きますが、利用者の楽しみのあたご神社のお祭りが、今後も長く続くことを願っています。

利用者の皆様も山車のみでテンションが下がるかと思いきや、お囃子を聞いて笑顔になり、獅子舞を観て喜ばれ、獅子舞の口の中におひねりを入れてご満悦になられていました。

最後は肌寒いにも関わらず部屋から出てお話を聞いて楽しまれており、山車のみでも利用者の皆様には十分楽しい行事であることが実感できました。

あたご神社祭礼

四月十四日あたご神社祭礼が行わ

れました。あいにくの天候でしたが利用者の皆様のテンションは高く、おひねりを持ち、山車が来る前から興奮されているように見えました。

例年は子供神輿と山車での来苑でしたが、今年から子供神輿が人手不足のために無くなつたとの事で山車のみで来苑されました。